



Novembermorgen nahe Riedering

Beitrag

Es ist der Jahreszeit schon anzumerken: am Morgen der ersten Novembertage ist es schon noch recht frisch. Dennoch tun sich sehenswerte landschaftliche Eindrücke auf und wenn sich dann die Sonne mehr und mehr auftut, dann lohnt sich eine Wanderung in frischer Luft allemal. Diese aktuelle Aufnahme vom Mittwochmorgen zeigt einen Blick in Richtung Riedering.

Foto: Ingeborg Tschirch



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Riedering



4. Rosenheim